

TRASCENDIÓ

Que ese apoyo sí se ve y con Andrés Manuel López Obrador y medio gabinete de visita, el gobernador de Tamaulipas, Américo Villarreal, recibió la promesa presidencial de que se intensificarán apoyos que no hubo durante la administración del panista Francisco Javier García Cabeza de Vaca. Las mujeres de la 4T armaron bloque y subieron a redes una foto en el avión en la que figuran Luisa María Alcalde, Raquel Buenrostro, Rocío Nahle, Rosa Icela Rodríguez y la miss Lety Ramírez.

Que el coordinador de Morena en el Senado, Ricardo Monreal, propuso que la Medalla Belisario Domínguez en su versión 2022 se entregue post mortem a los padres jesuitas César Mora Salazar y Javier Campos Morales, ultimados en Chihuahua en junio pasado, como un reconocimiento además a la asociación religiosa y a sus miembros, aunque también figuran otras propuestas como Conchita Calvillo, viuda de Salvador Nava Martínez, v el empresario Carlos Slim Helú. entre otros.

Que fuera del ex futbolista Cuauhtémoc Blanco, gobernador de Morelos, no se sabe bien a bien cómo es que su colega de Oaxaca, Alejandro Murat, el senador Ovidio Peralta y el empresario José Carlos Azcárraga, presidente del Consejo de la Comunicación Voz de las Empresas, van a incentivar a los diversos sectores de la sociedad a que se sumen al Fomento de una Cultura de Activación Física, cuyo compromiso se firmará hoy en las instalaciones del Comité Olímpico Mexicano que preside María José Alcalá. Un misterio.

Que mientras el líder de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, urgió a la Junta de Coordinación Política a iniciar va el análisis de la reforma electoral sin dictamen ni anteproyecto, la Mesa Directiva amplió el envío de las 50 iniciativas en la materia también a la Comisión de Gobernación, encabezada por el priista Alejandro Moreno, en una jugada de la mayoría morenista que dejó con cara de what?a buen número de opositores y oficialistas en el Palacio de San Lázaro, ¿Ya le habrán hecho otra manita de puerco al campechano?